

## Selenskyj: Der Unabhängigkeitstag wird gefeiert

**25.07.2022**

Der ukrainische Präsident Wolodymyr Selenskyj hat erklärt, dass die Ukraine trotz des Krieges den Unabhängigkeitstag und andere wichtige historische Daten feiern wird. Dies wurde auf einer gemeinsamen Pressekonferenz zwischen Selenskyj und dem Präsidenten der Republik Guatemala, Alejandro Jammattei Faja, gesagt.

*Das ist eine maschinelle Übersetzung eines Artikels aus der [Onlinezeitung Korrespondent.net](#). Die Übersetzung wurde weder überprüft, noch redaktionell bearbeitet und die Schreibung von Namen und geographischen Bezeichnungen entspricht nicht den sonst bei [Ukraine-Nachrichten](#) verwendeten Konventionen.*

???

Der ukrainische Präsident Wolodymyr Selenskyj hat erklärt, dass die Ukraine trotz des Krieges den Unabhängigkeitstag und andere wichtige historische Daten feiern wird. Dies wurde auf einer gemeinsamen Pressekonferenz zwischen Selenskyj und dem Präsidenten der Republik Guatemala, Alejandro Jammattei Faja, gesagt.

Wie genau die Feierlichkeiten aussehen werden, sagte der Präsident nicht, betonte aber, dass die Ukraine den Feiertag feiern wird.

„Ich bin noch nicht bereit, über das Format des 24. zu sprechen, weil wir uns jetzt in einem öffentlichen Raum befinden. Ich möchte unsere aggressiven Nachbarn nicht davor warnen, was passieren wird. Ich betone noch einmal, aber es wird geschehen“, sagte Selenskyj.

Der Präsident sagte, dass die Ukraine eine wichtige strategische Entscheidung getroffen habe, dass kein Datum, das mit berühmten Persönlichkeiten oder sogar Teilen der ukrainischen Geschichte verbunden ist, „wir niemandem geben werden“, insbesondere wenn es um die Feier der ukrainischen Staatlichkeit geht.

„Trotz allem, trotz der Tatsache, dass es Krieg gibt, werden wir definitiv alle wichtigen Daten für unseren Staat feiern. Ja, wegen der Sicherheitsbedingungen ist es nicht sehr laut. Das können wir uns nicht leisten. Denn das ganze Geld geht heute an die Front. Dennoch werden diese Daten in unserem Kalender, in unserem Gedächtnis und für unsere Kinder fest verankert sein. Und das müssen wir auf jeden Fall tun“, betonte Selenskyj

Er sagte, dass der ukrainische Staat nicht einfach gebrochen werden kann, weil die Geschichte der Unzerstörbarkeit der einheimischen Staatlichkeit tausend Jahre alt ist.

„Deshalb kämpfen wir, und deshalb werden wir auf jeden Fall gewinnen“, betonte Selenskyj

Übersetzung: **DeepL** — Wörter: 286

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

#### Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwaltsgeellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.